

洋一中だより

令和4年6月号
(令和4年5月24日発行)

～笑顔と学びあい～

- 〈知〉経験を活かし、自主的実践的に問題を解決していく力を育てます
- 〈徳〉互いの良さを認め合い、人を思いやる態度を育てます
- 〈体〉自他の生命を大切にする心や健やかな体を育てます
- 〈公〉よりよい社会を創造しようとする態度を育てます
- 〈関〉持続可能な社会の実現に向けて行動しようとする態度を育てます

横浜市立洋光台第一中学校

校長 定岡 孝治

横浜市磯子区洋光台二丁目5番地1号
電話 833-1270

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/yokodai>

特別活動の実施に向けて

新年度が始まり5月も半ばを過ぎました。二十四節季の立夏となり暦の上では「夏」を迎えました。当校の授業も時数を重ねるごとに、内容が深くなっています。生徒たちの理解につながるように各教科創意工夫を生かし授業を展開しています。

昨年度特別活動である3年生の修学旅行や2年生の自然教室の宿泊行事は、コロナ禍において延期や予定変更を繰り返した状況でした。今年度は現在の感染状況から実施を目指しています。3年生の修学旅行は、5月27日から2泊3日で予定しています。3年生の中には、感染状況によって延期や中止になるのではないかと心配をしている人も多いようです。修学旅行の事前学習を通して、目的地である京都奈良へ想いを馳せながら、班を編制し班の仲間と目標や役割を決め、活動内容をじっくり考えてきました。今回の京都奈良の訪問で、自分たちが住んでいる横浜と異なる生活環境を体験し、自分自身の見聞を広め、歴史や自然、文化などに親しむことができればいいなあと考えています。

また、洋光台第一中学校の集団として、生活の在り方や公衆道徳などについても多くを学んでほしいと願っています。

この修学旅行を通して、班の仲間やクラスの仲間と、抱えきれないほどの思い出をたくさんつくってほしいと思っています。

みなさんのあふれる「笑顔」を楽しみにしています。

2年生は、先日長野県の白樺湖で自然教室を実施することができました。副校長先生と一緒に行了きましたので報告させていただきます。



2学年 自然教室

副校長 関口 義和

5月10日(火)から12日(木)に2学年の自然教室(長野県白樺湖)を実施いたしました。

去年は、自然教室を計画するものの、新型コロナウイルス感染症対策の為、延期やスキー教室変更と対応しましたが、中止となりました。

今回、自然教室が実施できたことで、子どもたちの学習がもとに戻ってきたと実感しました。子どもたちが生き生きと活動する姿に、普段の学校生活と違った学びがありました。短時間の中でも、子どもの成長が目に見えて分かり、集団での学び、人と人との交流が大事であることが改めて分かりました。

受け入れをしていただいた宿泊施設や農村体験の受け入れ家庭、旅行業者等の関係者にとっても、子どもたちの笑顔と歓声は、本当に待ち遠しいものでした。子どもたちのエネルギーは、社会を動かす力であることに、期待と責任を感じました。



5月21日土曜授業日

コロナ禍にあって中止が続いていた土曜日の授業参観を今年度は実施することができました。感染防止対策を講じて、廊下から教室を見ていただきました。生徒たちの普段の様子を伝えることができたのではないかと思います。この日は、防犯教室と教育課程説明会も行うことができました。参加していただいた保護者のみなさま、ご来校くださりありがとうございました。



小中一貫教育推進ブロック 第1回小中合同授業研究会

洋光台第一小学校・洋光台第三小学校・本校が、義務教育の9年間で育てる子ども像と具体的な取り組みを確認する合同授業研究会が、本校で5月24日(火)6校時に行われました。国語(2クラス)・理科・体育で研究授業を行ったあと、小学校と中学校の先生たちで協議しました。小学校のときにお世話になった先生も見学に来られ、緊張しながら授業に取り組んでいました。

横浜市中学校給食

横浜市中学校給食から毎月発行される、<給食 TIME>によると、6月は食育月間です。6月20日(月)の給食は、横浜市立中学校3年生が考えた献立だそうです。テーマは、「筋肉強化!郷土料理を使ったいただきマッスル給食」です。この献立は、第2回中学校給食メニューコンクール優秀賞受賞の献立です。

また、6月21日(火)は、咀嚼力(そしゃくりよく)を高める献立が予定されているそうです。気になる献立ですね。

一斉配信メール・ホームページの活用

学校からのお知らせについて、プリント配布だけでなく一斉配信メールでお知らせすることも進めています。メールの登録がお済みでない方は登録をお願いいたします。

また、学校の状況についてホームページにて情報発信しています。新しい情報をできるだけ早く発信していきます。どうぞご覧ください。

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/yokodai/>



学校 HP の QR コード

不審者情報について

洋光台一中校区内で、不審者情報が入っています。登下校時はなるべく複数で移動して、寄り道をしないようにしてください。

また、不審者情報については、事案への早期対処のため、まずは警察へ連絡をお願いいたします。

多くの方が読みやすいフォント(文字)

本校では、令和4年4月25日より、多くの方が読みやすいフォント(文字)の使用を本洋一中だよりのように始めました。本校が発信する文書や校内のプリント等で統一していくことを目指します。文字自体の太さの強弱を抑え、文字の先端や、はらいやはねの部分を丸めた字体になっています。ご理解いただきますようお願いいたします。